

# Protection ou baratin ?



Vous rendez hommage aux associations qui se battent pour la protection équine. Suite à un article, mon mari et moi sommes allés rendre visite à l'association Tanka, dans les Alpes-Maritimes, afin de devenir famille d'accueil pour un ou deux chevaux. Lors de notre première visite, la directrice de l'association nous sembla très enthousiaste à l'idée de nous confier l'une de ses bêtes. Elle devait nous téléphoner la semaine suivante et venir vérifier nos installations et nos compétences. Après trois semaines sans nouvelles, nous l'avons rappelée plusieurs fois mais elle ne s'est jamais déplacée. En conclusion, cette gentille dame, qui nous a bien fait rêver, nous a aussi montré que s'il existe des associations se battant contre la maltraitance des chevaux, il y a aussi des personnes soi-disant "association" qui préfèrent garder les chevaux dans de petits parcs sans abri plutôt que de leur trouver une bonne famille d'accueil. Depuis cette malheureuse rencontre qui nous a beaucoup déçus, il nous est difficile de lire des articles sur des associations faisant appel à des familles d'accueil. Nous espérons que toutes ces associations ne font pas ça pour obtenir des aides !

**Anais et Nicolas (84)**